

Politischer Lebenslauf von Florian Siekmann, MdL

Geboren am 1. Februar 1995 in Koblenz.

Politik

- Vorsitzender der Grünen München (seit Feb. 2024)
- Stellv. Vorsitzender des Ausschusses für Kommunale Fragen, Innere Sicherheit und Sport sowie innenpolitischer Sprecher der Grünen Fraktion im Landtag (seit Nov. 2023)
- Sprecher für Queerpolitik der Grünen Landtagsfraktion (seit Okt. 2021)
- Auszeichnung als PROUT Politician durch die PROUT AT WORK Foundation (2023)
- Stellv. Vorsitzender des Untersuchungsausschusses Maske (Dez. 2021 - Mai 2023)
- Stellv. Fraktionsvorsitzender der Grünen Landtagsfraktion (Mai 2021 - Okt. 2023)
- Stellv. Mitglied im Ausschuss der Regionen der Europäischen Union (2020 - 2024)
- Mitglied der internationalen Parlamentarischen Bodenseekonferenz (2019 - 2023)
- Sprecher für Europapolitik der Grünen Landtagsfraktion sowie Mitglied des Europaausschusses (2018 - 2023)
- Mitglied des Bayerischen Landtags (seit Nov. 2018)
- Spitzenkandidat der Grünen Jugend Bayern zur Landtagswahl 2018
- Beisitzer im Vorstand Bündnis 90/Die Grünen Ortsverband Hadern (seit 2016)
- Mitglied bei Bündnis90/Die Grünen und Grüne Jugend (seit 2015)

Bildung

- Abitur am Kurfürst-Balduin-Gymnasium (März 2014)
- Aufnahme in die Studienstiftung des Deutschen Volkes (2015) und Förderung bis zum Eintritt in den Landtag (Nov. 2018)
- Forschungspraktikum im Fach Chemie an der Umea Universität (2014) im Rahmen der Internationalen Chemie Olympiade
- Forschungspraktikum an der Michigan State University (2016) im Rahmen eines DAAD Rise Weltweit Stipendiums
- Bachelor of Science in Chemie und Biochemie an der LMU München (März 2018)
- Laufendes Masterstudium der Chemie an der LMU München (seit April 2018)

Ehrenamt

- Stellv. Vorsitzender des Fördervereins Chemie-Olympiade e.V. (2014-2018)
- Geschäftsführer der Studierendenvertretung an der LMU München (2015-2016)
- Mitglied des Senats und Hochschulrats der LMU München (2016-2018)
- Mitglied des Kuratoriums des Deutschen Akademischen Austauschdienstes (2018-2019)
- Mitglied des Kuratoriums des Max-Planck-Instituts für Physik in München (seit 2019)
- Mitglied der Europäischen Akademie Bayern (seit Juni 2021)
- Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr München, Abteilung Großhadern (seit Juni 2023), zuvor Mitglied Freiwillige Feuerwehr Kalt (bis 2014)